

Con inmenso placer y emoción, les doy la bienvenida a la revista Tropical Aquaculture Journal, la más reciente publicación de la editorial UJAT. Como Editor en Jefe, es un honor y privilegio invitarles a presentar investigaciones de vanguardia, análisis que inviten a la reflexión e ideas innovadoras en acuicultura tropical.

La acuicultura garantiza la seguridad alimentaria, el crecimiento económico y la gestión sostenible de los recursos, especialmente en las regiones tropicales. Nuestra revista pretende erigirse en faro guiando a investigadores, profesionales, responsables políticos y entusiastas en su empeño por hacer avanzar la ciencia y la práctica de la acuicultura en las regiones tropicales.

En esta revista encontrarás un amplio abanico de oportunidades que exploran diversos aspectos de la acuicultura tropical, desde los avances en las técnicas de cría que mejoran la resistencia de las especies a las cambiantes condiciones ambientales, hasta los enfoques novedosos en la gestión de enfermedades que preservan la salud de los organismos acuáticos utilizados en las prácticas acuícolas. Nuestros expertos editoriales han explorado los entresijos de la acuicultura en diversos sistemas y una gran variedad de especies, la optimización de las fórmulas de los piensos para minimizar el impacto ambiental y las implicaciones socioeconómicas del desarrollo de la acuicultura en latitudes tropicales.

El estricto proceso de revisión por pares que sigue Tropical Aquaculture encarna el espíritu crítico de comunidades científicas con amplias trayectorias en la acuicultura practicada en países tropicales. Nuestra revista, orientada a la difusión de nuevos conocimientos y descubrimientos científicos también camina de la mano con la filosofía de un desarrollo

sostenible y de prácticas acuícolas que armonicen con los delicados ecosistemas de las regiones tropicales.

Quiero expresar mi más profunda gratitud a los editores de sección por sus inestimables contribuciones, a los revisores voluntarios por sus constructivas ideas y al equipo editorial por su inquebrantable dedicación a mantener los más altos estándares de calidad. Juntos, garantizamos la autenticidad y fiabilidad de los conocimientos que se difundirán a través de estas páginas.

Pretendemos fomentar un entorno de discurso abierto e intercambio intelectual. A través de este proceso, allanaremos el camino para nuevos avances, soluciones innovadoras y una comprensión más profunda de las complejidades inherentes a la acuicultura tropical. Los animo a ustedes, nuestros estimados autores y lectores, a que participen en los artículos, compartan sus ideas y se unan a nosotros en este viaje de exploración e ilustración. Juntos podemos contribuir al mejoramiento de prácticas acuícolas que empoderen a las comunidades de los trópicos, apoyen prácticas acuícolas sostenibles y garanticen un futuro mejor para las generaciones venideras.

Gracias por su continuo apoyo, y espero que la Revista Acuicultura Tropical les resulte esclarecedora e inspiradora.

Sinceramente,

Wilfrido M. Contreras-Sánchez 

Editor en Jefe.